
2023年 7月吉 日

町会長 各位

地域づ<り協議会

子ども事業部

児童育成協議会

地域の子どもたちをとりま<環境について(調査依頼 )

夏休みも目前、暑い季節となりました。

平素は地域づ<りの活動に、さまざまなご理解とご協力をありがとうございます。

少子化、核家族化、母親の勤労増加などにともない、宮西連区でも

子どもたちをとりま<環境は、ここ10年あまりで大き<変化しています。

子ども会に入る子どもの数が減り、子ども会そのものの全体数が減り、市の子ど

も会事務局に登録する子ども会数も減少の一途です。

PTA、 子ども会などについては、昨今の世の中で、そもそも不要論もありますが、

子どもたちの育つ過程では、ささいなことでも誰かに相談したり、気軽に聞いたり

できる、地域でのコミユニケーシヨンの場は、何かしら必要であると考えます。

今回は、各町内での、子ども会の有無、活動実態をあらためて調査し直し、

今後にむけて、宮西の子ども会のありかたについて議論の参考にさせていただき

たいと思います。

同封のアンケート用紙にご記入のうえ、返信用封筒にて 7月中末日までにご返送

いただきたいと思います。

町会長、会計など役員の方でわからない場合は、地域のつながりで高学年のお子

さんのいる家庭に聞き取りをお願いしたいと思います。

お手数をおかけしますが宜し<お願いします。



二生量2)基韮匙≧笙墾

田]内会名

記入者

子ども会の存在が (ある・|ない )

|

↓

子ども会がある場合、以下の質問におこたえ<ださい。

子ども会の名前

子ども会

(田内から、子ども剣こ補助金を出している 。出していない)

子ども会の今年の人数

田]内の子ども会の活動や、町内会と子ども会の含同の行事はどのよう

なものがありますか?(季節の祭り、お獅子など)


